

EN BREVE

Un ladrón roba en un cuartel de la Guardia Civil

CÁDIZ
Un ladrón, cuya identidad no ha trascendido, consiguió entrar en la vivienda de un agente de la Guardia Civil situada en el Acuartelamiento de El Puerto de Santa María (Cádiz) y le robó un ordenador portátil y un reproductor de DVD. Las cámaras de seguridad del cuartel registraron, alrededor de la 4.30 horas del pasado miércoles, cómo

un hombre logró escalar por las verjas que protegen las viviendas de los agentes hasta entrar por la ventana del salón del domicilio, donde se encontraba el agente junto a su familia –su mujer y su hija–, que no se percataron del robo. Tras el robo, el asaltante salió por la puerta de la vivienda dejándola abierta y cruzó el patio interior del cuartel para acceder a una puerta de entrada y salida de vehículos, por donde pudo marcharse sin que nadie se percatara de su presencia.

Detenido por agredir a su pareja en plena calle

GRANADA
Un hombre fue detenido ayer en Granada por agredir a su pareja en plena calle. Los agentes de la Policía Local le arrestaron a pesar de que la chica no quiso poner una denuncia contra él. Los hechos se produjeron sobre las 20.30 del miércoles en la plaza de Santa Ana de la capital, donde se encontraba un grupo de jóvenes bebiendo y con música, por lo que había una pareja de policías locales cerca del lugar.

Hallan un cadáver en una poza de regadío

VIGO
Efectivos de los Bomberos de la localidad gallega de Pontearreas y de la Guardia Civil han rescatado el cadáver de un hombre de 76 años de edad que apareció en Cabirtallo, en la parroquia de Meiról del Ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra). El cuerpo sin vida pertenece a un vecino de la zona, al que sus allegados buscaban desde el martes, y no presentaba signos de violencia.

Condenado por asesinar a su compañero de piso

MÁLAGA
Un jurado popular declaró ayer culpable de un delito de asesinato al hombre acusado de asesinar a otro con el que compartía piso junto a otras personas en la capital malagueña, tras mantener una discusión por problemas domésticos, relacionados con la limpieza de la vivienda, según informaron fuentes judiciales. El hombre reconoció que le dio varias puñaladas con una navaja, pero que lo hizo para defenderse.

Los cooperantes catalanes cumplen ocho meses de secuestro en Mauritania

El Ejecutivo pide prudencia y paciencia ante una negociación compleja, pero insiste en que los prisioneros están bien de salud

■ ELENA CABALLERO

MADRID. El Gobierno mantiene activados todos los contactos y negociaciones para tratar de liberar a los dos cooperantes catalanes capturados en Mauritania cuando ayer se cumplían ya ocho meses de su secuestro.

Responsables de Asuntos Exteriores y agentes de inteligencia han tejido durante meses una red de relaciones y gestiones al máximo nivel con gobiernos y líderes políticos de la zona, en especial con los de Mauritania y Malí, así como con intermediarios que tienen posibilidad de acceso a los secuestradores. Fuentes del Ejecutivo insisten en el mensaje de prudencia y paciencia ante unas negociaciones muy complicadas, pero aclaran que las informaciones con las que cuentan señalan que Albert Vilalta y Roque Pascual se encuentran bien.

Desde que Al-Qaida en el Magreb Islámico (AQMI) confirmara el asesinato del ciudadano francés Michel Germaneau, la preocupa-

ción de las familias de los cooperantes españoles secuestrados por la organización terrorista el pasado 29 de noviembre han ido en aumento y la inquietud se ha acrecentado con la llegada del aniversario del rapto.

Roque Pasqual, Albert Vilalta y Alicia Gámez –está última liberada el pasado 10 de marzo– fueron secuestrados cuando se dirigían a Dakar en una caravana humanitaria que transportaba ayuda a diferentes países de África. La vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, lanzó hace una semana un mensaje de tranquilidad cuando aclaró que la célula que mantiene secuestrados a los dos españoles es diferente a la que retenía al ciudadano francés asesinado, con lo que dio a entender que el incidente no tiene por qué tener una repercusión en la seguridad de los cooperantes barceloneses.

Operación militar

El ministro de Asuntos Exteriores, Miguel Ángel Moratinos, insistió esta semana en que el Gobierno sigue trabajando con «determinación» y con «compromiso» para conseguir la liberación de los dos españoles. El jefe de la diplomacia española, sin embargo, no se atrevió a opinar sobre si el asesinato de Germaneau podría complicar la

situación de los rehenes españoles. La ejecución del prisionero del país vecino se produjo un día después de que soldados del ejército mauritano llevara a cabo una operación militar contra una base de AQMI en el desierto del Sáhara, con la ayuda de militares de elite franceses, que se saldó con la muerte de seis miembros de la organización terrorista. Tras la ejecución de Germeneau, el presidente galo, Nicolas Sarkozy, aseguró que su muerte no quedaría impune, por lo que la posibilidad de una nueva intervención francesa añade aún una mayor inestabilidad a la negociación que mantienen España por la liberación de los dos cooperantes.

Otro de los factores que alimentan la incertidumbre de los familiares de los dos secuestrados es la reciente condena de Sid Ahmed Ould Hamma –alias Omar Saharaoui– a doce años de prisión como presunto organizador del secuestro de los tres españoles. No obstante, los allegados de Pasqual y Vilalta han mantenido –incluso en un día tan duro como el aniversario del octavo mes de cautiverio– una actitud de silencio y prudencia, tal como les pidió Asuntos Exteriores, para no perjudicar las actuaciones que buscan el regreso de los cooperantes mediante una salida negociada.



Guardias civiles inspeccionan dos cuerpos. :: EFE

Rescatan tres cuerpos en aguas de Alicante

Salvamento Marítimo localizó ayer tres cadáveres flotando en aguas del Cabo de la Nao (Alicante). La Guardia Civil intenta ahora identificar a los fallecidos y determinar si su muerte se produjo antes o después de caer al agua.

La Policía libera a un hombre retenido bajo tortura

■ R. C.

MÁLAGA. Un ciudadano polaco fue liberado por el Cuerpo Nacional de Policía tras permanecer secuestrado durante ocho días en Manilva (Málaga) por unos individuos que le reclamaban el pago de unos 20.000 euros por negocios relacionados con el tráfico de drogas, según indicaron a Efe fuentes policiales.

El secuestrado, de 39 años y que fue hallado el pasado sábado en un chalé de la localidad malagueña atado de pies y manos en una cama, tenía la cara tapada, se encontraba aturrido y presentaba

graves lesiones y signos de violencia en distintas zonas de su cuerpo. Le habían quemado la piel con mecheros, le habían desgarrado la carne de diversas partes del cuerpo con unas tenazas y le habían provocado profundas erosiones en el espacio entre los dedos de los pies y las manos, utilizando cordones, sedales y alambres, lo que le causaba terribles dolores. Agentes que participaron en la liberación –en la que se detuvo a cuatro personas– reconocieron después que nunca habían visto semejante maltrato a una persona a lo largo de su carrera.

HOY
más que nunca

SUSCRÍBETE y...

- Recibe el periódico donde quieras antes de las 8.00 h de la mañana.
- Consigue un 25% de descuento en promociones.
- Disfruta de todas las ventajas del Club del Suscriptor.

suscriptor
HOY

suscriptores.hoy.es
902 299 605